

an die Medienschaffenden  
der Region Seeland

Ins, 11. März 2025

## Medienmitteilung

**An der Mitgliederversammlung vom Dienstag, 4. März 2025, haben die Mitglieder der Landwirtschaftlichen Organisation Seeland LOS einen neuen Präsidenten und einen neuen Vizepräsidenten, sowie zwei neue Vorstandsmitglieder, gewählt.**

Die ehemalige Präsidentin Fabienne Wyder hat in ihrem Jahresbericht die zahlreichen Herausforderungen, aber auch die überaus gelungenen Anlässe bei den Konsumenten vom vergangenen Jahr präsentiert. Aus familiären Gründen musste sie das Präsidium in andere Hände übergeben. Fabienne Wyder wurde für ihre langjährige Vorstandsarbeit verdankt und gebührend verabschiedet.

Grossrat Martin Schlup, Meisterlandwirt vom Schüpberg, übernimmt das Präsidium der LOS für die nächsten vier Jahre. Grossrat Bruno Martin, Winzer aus Ligerz ergänzt das Vizepräsidium mit Ronny Köhli und Philipp Laubscher. Erfreulicherweise konnten zwei junge Personen für den Vorstand gewonnen werden: Manuela Helbling aus Walperswil und Simon Kopp aus Dotzigen. Beide führen einen gemischten Landwirtschaftsbetrieb mit ihren Familien zusammen.

Die politischen Herausforderungen für die produktive Landwirtschaft im Seeland nehmen zu und mit dem ergänzten Vorstand unter der neuen Führung ist die Region gut gerüstet. Ein Augenmerk gilt auch auf die Grossrats- und Regierungsratswahlen vom März 2026 zu legen um die landwirtschaftlichen und gewerblichen Vertretungen in Bern zu stärken.

Für Medienanfragen stehen Ihnen für die LOS zur Verfügung:

Präsident Martin Schlup, 078 698 36 56, martin.schlup@bluewin.ch

Vizepräsident Bruno Martin, 079 432 05 07, info@biovin-martin.ch

Vizepräsident Ronny Köhli, 079 322 75 58, ronny.koehli@hotmail.com

Vizepräsident Philipp Laubscher (Bewässerung), 079 228 95 50, phil.laubscher@bluewin.ch

Geschäftsführerin Daria Winkelmann, 079 454 07 12, info@los-seeland.ch